
 

Gent.ma Silvana,  
Ho avuto modo di visionare alcuni suoi lavori su internet, studiare il suo 

sito e apprezzare la sua ricerca. Mi permetto di scriverle per 

complimentarmi per quella verve che ho letto in tutta la sua produzione 

concettuale così differente al consueto, così originale. Ho visto in lei tratti 

soavi e gestualità più determinate, ho percepito un'arte mai uguale che si 

esprime dettata, probabilmente, dagli eventi che accadono. In lei c'è 

libertà, ogni sua opera ho la sensazione che goda di tanta naturalezza, la 

stessa con cui è venuta al mondo, come ben si nota in 'oltre il blu', 

'incontri', 'luce e buio', 'sabbia cosmica' e tanta altre ancora. La 

poliedricità della sua arte la rende una grande artista, il riuscire ad usare 

materia, spatola, pennello ed avvalersi di tonalità sempre diverse rendono 

la sua arte diversa dal 'già visto ' 
Anna Soricaro  
Direttrice della Fondazione Giuseppe De Nittis di Barletta. 

 


